

Link: <https://www.radiostellamaris.cl/candidatos-participaron-en-el-primer-debate-de-gobernadores-regionales-realizado-en-la-pucv/>

La instancia fue moderada por el exrector de la casa de estudios y expresidente de ANATEL, Bernardo Donoso. Con énfasis en temas como Seguridad, educación, inversión regional, salud, cultura y medioambiente, se realizó en la PUCV el primer debate de candidatos a Gobernador Regional. El formato hizo que cada uno de los candidatos, se explayara en relación a uno de estos temas y el resto podrá rebatirlo. El actual gobernador y candidato a la reelección, Rodrigo Mundaca, valoró el tono del debate realizado. En tanto, la candidata de Chile Vamos, María José Hoffmann, valoró el alto nivel del debate, aunque no quiso referirse respecto a su desempeño. Por su parte, el candidato del Partido Social Cristiano, Manuel Millones, resaltó la importancia de que, quien obtenga el cargo, sea capaz de conversar con todos. Mientras que el candidato republicano, Francisco Venezian, agregó que se terminó el tiempo de las excusas en la zona. El candidato Felipe Ríos, del Pacto Verdes Liberales, destacó la posibilidad de compartir en esta instancia democrática. Finalmente, el candidato Octavio González, del Partido de Izquierda Ecologista Popular, defendió sus propuestas. Destacar que, en esta elección, será elegido gobernador quien obtenga al menos el 40 por ciento de los votos. En caso de que ninguno de los candidatos llegue a esa cifra, habrá una segunda vuelta entre las dos primeras mayorías, la que se realizará en el mes de noviembre.

